# Ruegan que termine la tortura en Argentina

Con una misa en la que se oró por la Argentina de hoy, "donde la Iglesia es perseguida, la prensa censurada, el pueblo padece hambre e injusticia, donde miles de hombres y muieres son reprimidos, encarcelados y sometidos a las más terribles crueldades", concluyó ayer la Jornada de Ayuno de más de cien asilados argentinos.

En la Iglesia de San Cosme y San Damián, se reunieron desde el jueves miembros y simpatizantes de la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Causas Políticas en Argentina para denunciar, de acuerdo con sus propias experiencias, "las atrocidades que comete la Junta Militar".

#### QUE SUPRIMAN LAS TORTURAS

Y ayunaron durante cuatro días para exigir la supresión de todo tipo de tortura y represalias a familiares de asilados: el exterminio de campos de concentración: la liberación de los detenidos sin causa justificada y la opción para que salgan del país.

En el caso de los procesados, los ayunadores exigieron se siga un juicio de acuerdo con la Constitución Nacional.

Demandaron también la aparición de los ciudadanos ilegalmente detenidos, así como la publicación de una lista que precise cuál es su estado de salud y su condición jurídi-

También exigieron la entrega a los familiares de los cuerpos de los muertos en manos de las fuerzas represivas del Estado y que se precisen lugar. fecha y circunstancias de su muerte.

#### ADHESION DE VARIOS ORGANISMOS

Durante los días de avuno diversos organismos internacionales ofrecieron su adhesión solidaria. Entre ellos la Unidad Democrática Popular de Perú; los partidos Popular Socialista y Socialista de los Trabajadores (México) la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP), la Juventud Guevarista Argentina, el Comité de la Izquierda Chilena, la Sección Mexicana de Amnistía Internacional, el Comité de Solidaridad con el Pueblo I Argentino, etcétera.

Los argentinos, residentes en México especificaron que la Jornada de Ayuno pretendió dar a conocer al pueblo mexicano y a la opinión pública internacional la cruda realidad en la que vive su patria mientras que la junta militar disfraza la verdad escudada en el Mundial de Futbol.

Aclararon que a la Comisión de Solidaridad de Familiares Presos no la alienta ningún móvil ajeno más que el de abogar por los hombres, mujeres y niños que sufren la represión militar. E indicaron: "Actuamos libres de cualquier tutelaje partidario, político o reli-

## EXCELSIOR

### 168 Aniversario del Ejército de Argentina

BUENOS AIRES, 29 de curso de hoy fue el último fue resuelto hace menos de mayo. (AFP)—El Presiden-pronunciado como comante argentino Jorge R. Vidante en jefe, pasará a redela destacó hoy el rol protiro dentro de dos meses y Sobre el "valor de la potagónico que debe jugar la política en una democracia moderna, al conmemorarse el 168 aniversario de la

tenido moral que la caracterice, la justifique y la haga necesaria como activi-dad humana", dijo el Jefe de Estado.

El Mandatario, cuyo dis-

el primero de agosto próxi-mo "reasumira" funciones

Sobre el "valor de la política" -actividad que el de la nación.

Presidente régimen militar prohibió a de la nación. creación del ejército de este
país.

Ese cambio en el esquema de poder del triunvirato
castrense que gobierna el espíritu y la personalidad
un sentido ético y un conpaís desde marzo de 1976, del ciudadano".